

Musikalische Farbenspiele

Musikverein Neumarkt überzeugte mit tollem Konzertprogramm.

NEUMARKT. Ein sehr ansprechendes Musikprogramm bot am Samstagabend der Musikverein Neumarkt in der Thomas-Schroll-Halle. Kapellmeister Reinhard Köck und seine 45 Musiker haben sich in den letzten Wochen intensiv auf das Konzert vorbereitet. Obmann Franz Traumüller freute sich über den großen Zuspruch der Bevölkerung. Unter den vielen Gästen war auch Bgm. Josef Maier sowie Abordnungen von Musikvereinen der Region und des Bezirksblasmusikverbandes. Durch das Konzertprogramm führte Brigitte Wieland.

„Sound of Silence“ von Paul Simon bildete den Auftakt des Konzertprogrammes, gefolgt von „Klingendes Land“ von Sepp Tanzer. Johann Strauss war im Programm mit „Violetta“ vertreten. Tenor Paolo Scariano sang mit der Blasmusik



Freude bei den Jungmusikern über die LAZ in Silber und Bronze.

Links Kpm. Reinhard Köck, rechts Obmann Franz Traumüller. Galler

„Nessun dorma“, die Arie des Calaf aus der Oper „Turandot“ von Giacomo Puccini. Im zweiten Teil des Programmes gab es nochmals Beiträge des Tenors. Christine Kociper (Klavier) und Tobias Ecker (Gitarre) begleiteten die Blasmusikkapelle in „La donna è mobile“ von Verdi. Im Rahmen des Frühlings-

konzertes wurde jungen Musikern gratuliert, die kürzlich die Prüfungen um das LAZ abschließen konnten. LAZ in Silber: Dominic Edlinger; LAZ in Bronze: Jana Reinbacher, Jakob Schlojer, Simon Wieland, Stefanie Pollheimer-Stadlober und Fabio Suppan.